
1. Günstige Bahntickets finden wir grundsätzlich begrüßenswert. Wir arbeiten an einer 
Verkehrswende, wir wollen die Menschen dazu bewegen auf ihr Auto zu verzichten 
und auf Fahrrad und öffentliche Verkehrsmittel wie Bus und Bahnen umzusteigen. 
Günstige Tickets sind ein Baustein, um das zu erreichen. Aber unser hauseigener 
Verkehrsbetrieb VAG ist schon in den Miesen. Wichtig ist hier also eine vernünftige 
Finanzierung, hier sehen wir auch das Land und den Bund in der Pflicht. 
 

2. Auch hier sind wir dafür. Wir haben erfahren, dass die VAG schon daran arbeitet, den 
Fahrplan nachts zu verlängern und die letzte Straßenbahn unter der Woche später 
fahren zu lassen. Das werden wir so unterstützen und dann dürfte das bald Realität 
werden. 
 
 

3. Umweltschutz ist für unsere Fraktion ein Herzensthema. Dazu gehört auch der Kampf 
gegen Plastikverpackungen. Leider kann man da auf städtischer Ebene wenig 
machen, aber was wir unterstützen ist zum Beispiel die Digitalisierung innerhalb der 
Stadtverwaltung. So kann man in Zukunft der Umwelt zu Liebe viel Papier sparen. 
 

4. Wir arbeiten zum Beispiel gerade an einem Konzept für eine Verkehrswende also 
einer Stadt, die nicht für Autos sondern für FussgängerInnen, FahrradfahrerInnen 
und die öffentlichen Verkehrsmittel ausgelegt ist. Das ist ein langfristiges Projekt was 
den CO2 Ausstoß Freiburgs dauerhaft verringern wird. Das ist natürlich nur ein 
Baustein für mehr Umweltschutz, aber wir finden ein sehr wichtiger.  
 
 

5. Freies WLAN zumindest in Freiburgs Innenstadt und auch an Orten, an denen viele 
Menschen sich aufhalten ist ein Ziel unserer Fraktion. Allerdings beobachten wir auch 
die Entwicklung, dass Mobilfunk für Smartphones immer billiger und besser wird. Ob 
es da dann wirklich noch ein sehr teures und pflegeintensives stadtweites WLAN 
braucht ist zu prüfen. 


